

Fotografía: Europa en mi Región

12/06/2014.

La Comisión Europea quiere encontrar las mejores instantáneas que reflejen proyectos que se están llevando a cabo en países de la UE y que contribuyan a mejorar la vida de los ciudadanos. Puede participar cualquier residente de la UE mayor de 18 años, compartiendo en Facebook un máximo de 3 fotografías que muestren un proyecto financiado por la UE dentro de un Estado miembro. Las fotos deben incluir la bandera de la UE e información visible que acredite ser una iniciativa financiada por la UE (placa, cartel, etc.). El ganador recibirá un equipo fotográfico por valor de 1.000 euros y un viaje a Bruselas para dos personas durante la 12ª Semana Europea de las Regiones y Ciudades.

El plazo de presentación de fotografías termina el 25 de agosto.

Más Información

Comisión Europea <http://ec.europa.eu>

También puedes consultar http://www.facebook.com/EuropeanCommission/app_386310531430573